

Essence: Doux enfants, vous êtes les aides de Dieu, la véritable *Armée du Salut*. Accordez à tous le *salut* sous forme de paix.

Question: Les enfants, que devriez-vous dire à ceux qui vous demandent le salut sous forme de paix ?

Réponse: Dites-leur : "Le Père demande : Voulez-vous uniquement la paix, ici et maintenant ?" Ici, ce n'est pas la terre de la paix. La vraie paix ne peut exister que dans la terre de la paix que l'on appelle aussi la demeure originelle. La paix existe lorsque les âmes n'ont pas de corps. A l'âge d'or, il y a la pureté, le bonheur, la paix ; il y a tout. Seul le Père vient donner cet héritage. Souvenez-vous simplement du Père."

Om shanti. Le Père spirituel explique aux enfants spirituels. Tous les êtres humains savent qu'une âme est en chacun. Ils disent "être vivant", n'est-ce pas ? Originellement, nous sommes des âmes, puis, nous recevons un corps. Personne n'a vu sa propre âme; ils comprennent seulement qu'ils sont des âmes. De même qu'ils connaissent l'âme sans l'avoir vue, ils disent que "Âme suprême" signifie suprême parmi les âmes. Cependant, personne ne L'a vue. Ils n'ont vu ni l'âme, ni le Père. Ils disent qu'une âme quitte un corps et en adopte un autre, mais ils ne le savent pas précisément. Ils parlent aussi de 8,4 millions d'espèces. En fait, il y a 84 vies, mais ils ne savent même pas quelles âmes se réincarnent ni combien de fois. Les âmes appellent le Père, mais elles ne L'ont jamais vu et elles ne Le connaissent pas avec précision. Tout d'abord, si elles savaient précisément ce qu'est l'âme, elles connaîtraient aussi le Père. Si elles ne se connaissent pas elles-mêmes, qui peut expliquer ? C'est ce que l'on appelle la "*réalisation de soi*". Personne, excepté le Père ne peut en parler. Personne ne sait ce qu'est l'âme, à quoi elle ressemble, d'où elle vient, comment elle s'incarne ni de quelle façon un *rôle* de 84 vies peut être enregistré dans une âme aussi minuscule. Si elles ne se connaissent pas elles-mêmes, comment peuvent-elles connaître le Père ? Lakshmi et Narayan ont aussi un statut humain, n'est-ce pas ? Comment ont-ils obtenu ce statut ? Personne ne le sait. Les êtres humains devraient le savoir. On dit qu'ils étaient les maîtres du paradis, mais de quelle façon en sont-ils devenus les maîtres et où sont-ils partis ensuite ? Les gens ne savent rien. Vous savez tout maintenant. Auparavant, vous ne saviez rien. Par exemple, un enfant sait-il ce qu'est un *avocat* ? En suivant des études, il devient *avocat*. Ainsi, Lakshmi et Narayan sont devenus ce qu'ils sont en étudiant. Il existe des livres sur la loi et sur la médecine, etc. Leur livre est la Gîta. Qui a prononcé la Gîta ? Qui a enseigné le Raja Yoga ? Personne ne le sait. Ils ont changé le nom qui s'y trouvait. Ils célèbrent aussi Shiv Jayanti. C'est Lui qui est venu faire de vous les maîtres de la terre de Shri Krishna. Shri Krishna était le maître du paradis. Cependant, ils ne connaissent même pas le paradis. Sinon, pourquoi diraient-ils que Shri Krishna a donné la Gîta à l'âge de cuivre ? Ils ont situé Krishna à l'âge de cuivre, Lakshmi et Narayan à l'âge d'or et Rama à l'âge d'argent. On ne décrit pas les calamités et les bouleversements dans le royaume de Lakshmi et Narayan. On a représenté Kans dans le royaume de Krishna, alors qu'on situe Ravan dans le royaume de Rama. Personne ne sait que ce sont Radhe et Krishna qui deviennent Lakshmi et Narayan. C'est vraiment l'obscurité complète de l'ignorance. On dit que l'ignorance est obscurité et que la connaissance est lumière. Maintenant, qui apporte la lumière ? C'est le Père. On dit que la connaissance est le jour et la dévotion, la nuit. Vous comprenez maintenant que le chemin de la dévotion a existé vie après vie. Vous n'avez cessé de descendre l'escalier. Vos degrés n'ont cessé de diminuer. Une fois construite, la durée de vie d'une maison diminue jour après jour. Lorsqu'elle atteint les $\frac{3}{4}$ de sa vie, on dit qu'elle est vieille. Tout d'abord les enfants, ayez la foi qu'Il est le Père de tous, Celui qui accorde le salut à tous et qui enseigne également la connaissance à tous. Il ramène tout le monde dans la terre de la libération. Vous avez le *but*

et l'*objectif*. Vous étudierez cette connaissance, puis vous irez vous asseoir sur votre trône. Les autres rentreront dans la terre de la libération. Lorsque vous expliquez le poster du cycle, vous montrez qu'il n'y a pas ces diverses religions à l'âge d'or. A ce moment-là, les âmes résident dans le monde incorporel. Vous savez que le ciel est un espace vide. L'air est appelé "air" et le ciel, "ciel". Tout le monde n'est pas l'Âme suprême. Les êtres humains croient que Dieu est également dans l'air, dans le ciel etc. Le Père est maintenant ici pour tout vous expliquer. C'est le Père qui vous a donné naissance (dans cette vie), alors qui vous enseigne ? Le Père Lui-même devient le *Professeur* spirituel qui vous enseigne. Achcha ; si vous étudiez bien et que vous allez jusqu'au bout de vos études, Il vous ramènera avec Lui, puis vous reviendrez jouer votre *rôle*. Vous êtes vraiment venus les premiers à l'âge d'or. Maintenant, vous êtes à nouveau à la fin de toutes vos renaissances, puis vous reviendrez les premiers. Le Père dit maintenant : Faites la course ! Souvenez-vous bien du Père et enseignez également aux autres. Sinon, qui enseignera à tant d'âmes ? Vous deviendrez assurément les aides du Père. Il existe le nom "Aides de Dieu". En anglais, ils parlent de "*L'armée du salut*". Quel *salut* veulent-ils ? Tout le monde dit : "Nous voulons le *salut* sous forme de paix." Cependant, ne pensez pas qu'ils leur accordent le *salut* de la paix. Dites à ceux qui demandent le *salut* de la paix que le Père demande: Est-ce seulement ici que vous voulez la paix ? Après tout, ce n'est pas la terre de la paix. C'est seulement dans la terre de la paix, appelée demeure originelle, qu'il peut y avoir la paix. Lorsque l'âme n'a pas de corps, elle est en paix. Seul le Père vient donner cet héritage. Parmi vous également, certains doivent expliquer avec beaucoup de tact. Si Baba devait se tenir au beau milieu des expositions pour écouter tout le monde, il relèverait beaucoup d'erreurs parce que ceux qui expliquent sont numberwise. Si tout le monde était identique, pourquoi les professeurs demanderaient-ils à un tel de venir donner des conférences ? "Ah, mais tu es aussi Brahmine !" "Baba, un tel est plus intelligent que moi." C'est grâce à l'intelligence que les êtres humains reçoivent un statut. Ils sont numberwise. Lorsque les *résultats* de l'examen seront révélés, vous aurez automatiquement une vision et vous réaliserez alors que vous n'avez pas suivi shrimat. Le Père dit : N'accomplissez aucune action pécheresse. N'ayez d'attachement pour aucun être corporel. Les corps sont faits des cinq éléments. Vous n'avez pas à adorer les cinq éléments ni à vous souvenir d'eux. Vous pouvez voir avec vos yeux, mais souvenez-vous du Père. L'âme a maintenant reçu la *connaissance* que nous sommes maintenant sur le point de rentrer à la maison, et que nous irons ensuite au paradis. On peut comprendre l'âme, mais on ne peut pas la voir. Oui, grâce aux visions divines, vous pouvez voir votre demeure, ainsi que le paradis. Le Père dit : Les enfants, "Manmanabhav" et "Madhyajibhav" signifient : Souvenez-vous du Père et de la terre de Vishnu. C'est votre *but* et votre *objectif*. Les enfants, vous savez maintenant que vous êtes sur le point d'aller au paradis ; tous les autres iront dans la libération. Tout le monde ne peut pas aller à l'âge d'or. Votre religion est le *déitisme*. Ensuite, ceci est la religion des êtres humains. Il n'existe aucun être humain dans le monde incorporel. Ici, c'est le monde des êtres humains. Ce sont les êtres humains qui deviennent tamopradhan, puis satopradhan. Auparavant, vous apparteniez à la caste shudra et vous êtes maintenant dans la caste Brahmine. Le système des castes est propre au peuple de Bharat. Dans les autres religions, on ne parlera pas de dynastie Brahmine ni de dynastie du soleil. En ce moment, tout le monde appartient à la caste shudra. Ils ont atteint un état de totale décadence. Lorsque vous avez vieilli, l'arbre entier s'est dégradé et est devenu tamopradhan. Ensuite, de quelle façon peut-il redevenir satopradhan ? Seuls ceux de la religion des déités font partie du nouvel arbre satopradhan. Ensuite, vous passez de la dynastie du soleil à la dynastie de la lune; vous prenez renaissance. Puis vous entrez dans la dynastie des marchands, puis dans celle des shudras. Ce sont de nouveaux aspects. Celui qui nous enseigne est l'Océan de connaissance. Il est le Purificateur, Celui qui accorde le Salut à tous. Le Père dit : Je vous donne cette connaissance. Vous devenez des déités. Ensuite, cette connaissance disparaîtra. Cette connaissance est

donnée à ceux qui sont ignorants. Tous les êtres humains sont dans l'obscurité de l'ignorance. Vous êtes dans la lumière. Vous connaissez l'histoire des 84 vies de celui-ci. Les enfants, vous possédez cette connaissance. Les êtres humains demandent : "Pourquoi Dieu a-t-Il créé ce monde ?" Ne peut-on recevoir la libération éternelle (moksh) ?" Aha, mais cette pièce de théâtre est prédestinée ; c'est un drama éternel. Vous savez que l'âme quitte un corps pour en prendre un autre. Pourquoi s'en inquiéter ? Cette âme est partie pour jouer son prochain *rôle*. Vous ne devriez pleurer que si elle pouvait revenir mais elle ne revient pas. Alors, quel bénéfice y a-t-il à pleurer ? Maintenant, vous devez tous vaincre l'attachement. Pourquoi s'attacher à un cimetière ? Cela ne génère que de la peine et rien que de la peine. Aujourd'hui, il est un enfant et demain, ce même enfant devient tel que cela ne lui prend pas longtemps pour insulter son père. Ils se battent même avec leur père. C'est ce que l'on appelle un monde d'orphelins. Ils n'ont ni Seigneur ni Maître qui leur donne un enseignement. Lorsque le Père les voit dans un tel état, Il vient faire en sorte qu'ils appartiennent au Seigneur et Maître. Seul le Père vient faire en sorte que tout le monde appartienne au Seigneur et Maître. Le Parent vient mettre un terme à toutes leurs batailles. A l'âge d'or, les batailles n'existent pas. Il met fin à toutes les batailles sur terre, puis viennent les cris de victoire. Ici, les mères sont en *majorité*. Les gens les considèrent aussi comme des servantes. Lorsqu'ils nouent le fil du mariage à leur poignet, ils leur disent : "Ton mari est ton dieu, ton guru, tout !" On dit d'abord *Monsieur*, puis *Madame*. Le Père vient maintenant mettre les mères devant. Personne ne peut vous vaincre. Le Père vous enseigne toutes les lois. On raconte l'histoire du roi Mohjeet (celui qui a conquis l'attachement). Toutes ces histoires ont été inventées. A l'âge d'or, personne ne meurt prématurément ; vous quittez votre corps au bon moment et vous en prenez un autre. Vous avez une vision : "Ce corps est maintenant vieux et je dois en prendre un neuf. Je dois partir pour devenir un petit bébé." Ils quittent leur corps dans le bonheur. Cependant ici, quel que soit leur âge, quelles que soient leurs maladies, même s'ils comprennent que c'est bien de se débarrasser du corps, au moment de mourir, ils pleurent. Le Père dit : Allez maintenant dans un endroit libre de toute trace de pleurs. Là-bas, il n'y a que du bonheur. Vous devriez être dans un bonheur illimité : Ah, nous devenons les maîtres du monde ! Bharat était maître du monde entier. Elle est maintenant en pièces. Vous étiez des déités dignes d'être adorées, puis vous êtes devenues des adorateurs. Dieu Lui-même ne devient pas digne d'être adoré, puis adorateur. S'Il devait devenir adorateur, qui vous rendrait dignes d'être adorés ? Dans le *drama*, le *rôle* du Père est totalement à part. Il n'y a que l'unique Océan de connaissance. Seule Sa louange existe. Quand l'Océan de connaissance peut-Il venir vous donner la connaissance afin qu'il y ait le salut ? Il doit vraiment venir ici. En premier lieu, comprenez avec votre intellect qui vous enseigne. La Trimurti, le cycle du monde et l'arbre sont les posters principaux. En voyant l'arbre, ils comprendront rapidement à quelle religion ils appartiennent et qu'ils ne peuvent pas venir à l'âge d'or. Le poster du cycle devrait être très grand. Les textes devraient aussi être complets. Shiv Baba établit la religion des déités par l'intermédiaire de Brahma. C'est un nouveau monde; ce vieux monde est détruit par l'intermédiaire de Shankar, puis Il soutient ce nouveau monde par l'intermédiaire de Vishnu. Prouvez ces choses. Brahma devient Vishnu ; Vishnu devient Brahma. Il existe un *lien* entre les deux. Brahma et Saraswati deviennent ensuite Lakshmi et Narayan. L'ascension ne dure qu'une vie et la descente prend 84 vies. Le Père dit maintenant : les écritures etc. sont-elles *justes*, ou bien est-ce Moi qui ai *raison* ? Je vous raconte la véritable histoire du vrai Narayan. Vous avez maintenant la foi que vous changez d'hommes ordinaires en Narayan grâce au vrai Père. Tout d'abord, la chose principale est qu'aucun être humain ne peut jamais être appelé le Père, le *Professeur* et le Guru. Appelleriez-vous un père, "guru" ou "*professeur*" ? Ici, vous naissez auprès de Shiv Baba. Ensuite, Shiv Baba vous donne un enseignement, puis Il vous ramène avec Lui. Il n'existe pas d'être humain que vous puissiez appeler Père, *Professeur* et Guru. Il est le Seul Père. Il est appelé le *Père Suprême*. Un père physique n'est

jamais appelé *Père Suprême*. Après tout, c'est de Lui dont tout le monde se souvient. Il est vraiment le Père. Tout le monde se souvient de Lui en temps de peine ; dans le bonheur, personne ne se souvient de Lui. Par conséquent, le Père vient vraiment faire de vous les maîtres du paradis. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Tout en voyant les corps faits des cinq éléments, souvenez-vous du Père. Ne vous attachez à aucun être corporel. N'accomplissez aucune action pécheresse.
2. Chaque âme a un *rôle* éternel dans ce drama prédestiné. Une âme quitte un corps et en prend un autre. C'est pourquoi le fait de quitter votre corps ne devrait vous causer aucun souci. Vous devez vaincre l'attachement.

Bénédiction: Puissiez-vous avoir la détermination d'accomplir un sacrifice total et célébrer la cérémonie de votre transformation.

Il y a un dicton " Même si vous devez mourir, n'abandonnez pas votre religion." Par conséquent, peu importe les circonstances qui se présentent, même si une forme mahavir de Maya se présente devant vous, n'abandonnez pas vos principes. N'acceptez pas de reprendre les choses inutiles dont vous avez débarrassé votre esprit. Soyez constamment un acteur élevé et, grâce à votre forme puissante de respect du soi élevé, à votre conscience élevée et à votre vie élevée, continuez à accomplir votre acte de grandeur. Mettez un terme à tout acte de faiblesse. Lorsque vous aurez la détermination d'accomplir un tel sacrifice total, la cérémonie de votre transformation pourra avoir lieu. Maintenant, fixez collectivement une date pour cette cérémonie.

Devise: Devenez un *véritable diamant* et répandez l'éclat de vos *vibrations* dans le monde.

*** OM SHANTI ***

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.

Ce n'est pas grand-chose d'accomplir un service ordinaire, mais réformer ce qui a été gâché et créer l'unité dans la diversité est élevé. Bapdada dit constamment : qu'il y ait en priorité l'unité d'une seule direction, d'une seule force, d'une seule foi et ensuite l'unité entre les compagnons, dans le service et dans l'atmosphère.